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VERBALE N° 10 ANNO ACCADEMICO 2023-2024 
     RIUNIONE CDA (CONSIGLIO DIRETTIVO ALLARGATO) DEL 8 GENNAIO 2024 

 
Sono presenti:  
Gianfranco Dongu, Presidente Ordinario; 
Gabriella Del Fiacco, Vice Presidente Vicario; 
Vincenzo Boi, Vice Presidente; 
Anna Flammini, Segretaria Generale;  

                Giampiero Pilia, Tesoriere; 
 Angelo Sarritzu, Direttore Corsi; 
                Ignazio Sirigu, Vice Direttore Corsi; 
 Giuseppina Solarino, Segretaria Direzione Corsi; 
 Annamaria Pau, Consigliera; 

Anna Pinna, Consigliera;  
Sandro Prosperi, Supporto;  
Roberto Pianta, Supporto; 
Sergio Anedda, Socio Uditore; 
Andreano Carboni, Socio Uditore; 
Daniela Tevere, Socio Uditore; 

                Maria Giovanna Sotgiu, Impiegata amministrativa. 
 

Risultano assenti:  
Aldo Cinus, Presidente Onorario; Sergio Pizzoni, Supporto; Anna Maria 
Sanna, Socio Uditore; Valeria Picciau, Socio Uditore; Sabina Suergiu, 
Referente di Soleminis; 
 
O.d.G. Riunione CDA n° 10 del 8 gennaio 2024  

1)      Approvazione verbale n° 9 del 18 Dicembre 2023 (Anna Flammini); 
2)      Indicazioni da parte della Socia Anna Maria Sanna; 
3)      Programma "Attività socio-culturali" 

a)  Escursione a Tempio Pausania per il Carnevale (Gianfranco, Anna 
Pinna); 
b)  Ripresa del programma delle Lezioni sul campo e delle 
Passeggiate della Domenica (Anna Pinna); 
c)  Ripresa del programma dei viaggi in Italia e all'Estero 
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(Gianfranco); 
d)  Necessità di mettere al corrente i Soci, attraverso mail ad hoc, su 
detti programmi (Anna Pinna, Gianfranco); 

4)      Il programma del "Giorno della Memoria" (Gabriella); 
5)      La bozza del programma del "Giorno del Ricordo" (Gabriella); 
6)      Le notevoli difficoltà da superare per l'ottenimento della Personalità 

Giuridica  (Gianfranco, Vincenzo); 
7) Il pagamento della 1^ tranche per i docenti retribuiti (GdL Bilanci, 

dir. Corsi); 
8)      Lo sviluppo di argomenti già operativamente impostati: 

a) Installazione nuovi split (Sandro Prosperi); 
         b) Risoluzione delle problematiche di illuminazione nel locale di San 

Benedetto (Angelo); 
         c) Gli aspetti logistici per la conduzione delle interviste per la tesi di 

laurea della dottoranda Maria Grazia Diana (Gianfranco, Anna 
Flammini); 
d) Supporto a Villasimius Bene comune (Angelo); 

 
SVILUPPO DELLA RIUNIONE 
 
1) Approvazione verbale n° 9 del 18 Dicembre 2023 (Anna Flammini); 

La Segretaria generale, Anna Flammini, invita i presenti a riferire 
eventuali osservazioni sul verbale n° 9 del 18 dicembre 2023. Non 
essendoci note particolari viene pertanto approvato all’unanimità. 
Quindi provvederà a trasformare la versione “bozza” in “definitiva”, la 
invierà ai membri del CDA e dell’Organo di Controllo. Verrà poi 
pubblicata sul nostro sito web. 

2) Indicazioni da parte della Socia Anna Maria Sanna; 

Il Presidente informa che la socia Anna Maria Sanna non è presente 
per motivi di salute. A breve, compatibilmente con il suo stato di 
salute, stabilirà una data per riferire le sue indicazioni al CD. 

3) Programma "Attività socio-culturali" 

a)  Escursione a Tempio Pausania per il Carnevale (Gianfranco, Anna 

Pinna); 

Il Presidente illustra lo stato di avanzamento del programma 
sostitutivo per l’escursione a Tempio, in occasione del carnevale, nel 
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quale vengono ripartite le presenze su due distinti hotel e compensati 
i costi. Si resta ancora in attesa per l’attribuzione del posto in gradinata 
per entrambi i gruppi. 
b)  Ripresa del programma delle Lezioni sul campo e delle Passeggiate 

della Domenica (Anna Pinna); 

Il Presidente informa sul cambio delle modalità di iscrizione alle lezioni 

sul campo e alle passeggiate della domenica e sulla loro imminente 

ripresa. Precisa inoltre che tali attività in futuro saranno ancora 

programmate dal GdL attività socio culturali, ma gestite da idonea 

agenzia che curerà tutti gli aspetti economico-operativi. 

c)  Ripresa del programma dei viaggi in Italia e all'Estero (Gianfranco); 

Il Presidente propone di tornare al vecchio criterio con il quale si 

gestivano i viaggi in Italia e all’estero, ovvero con la costituzione di 

apposito GdL per il quale si propongono di farne parte lo stesso 

Presidente, il Vice Presidente Vincenzo Boi, la Segretaria generale 

Anna Flammini, la Consigliera Pina Solarino e i Soci Andreano Carboni 

e Roberto Pianta. La nuova procedura verrà attuata seguendo il 

programma viaggi già definito in precedenza. Si conta di renderlo 

operativo quanto prima.  

d)  Necessità di mettere al corrente i Soci, attraverso mail ad hoc, su 

detti programmi (Anna Pinna, Gianfranco); 

Il Presidente illustra una sua lettera informativa ai Soci per comunicare 
tali cambiamenti e, previ alcuni correttivi, il CD dà il suo benestare. 

4) Il programma del "Giorno della Memoria" (Gabriella); 

La Vice Presidente Gabriella Del Fiacco illustra quanto già 
programmato per tale evento, con la riserva del nominativo di un 
ospite figlia di una ex internata in un campo di concentramento. La 
manifestazione si anticiperà a venerdì 26 gennaio, anziché il previsto 
sabato 27. 

5) La bozza del programma del "Giorno del Ricordo" (Gabriella); 

La Vice Presidente Gabriella Del Fiacco informa che il Giorno del 
Ricordo, che ricade il sabato 10 febbraio, verrà anticipato a venerdì 9. 
Al momento, il Socio Giuliano Lodes riferisce di non poter fornire un 
nominativo certo di qualche suo conoscente profugo Giuliano 
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Dalmata. Perciò si pensa di riprendere un filmato rievocativo 
dell’esodo già utilizzato in passato.  

6) Le notevoli difficoltà da superare per l'ottenimento della Personalità 

Giuridica:  (Gianfranco, Vincenzo); 

Il Presidente Gianfranco Gianfranco Dongu ed il Vice Presidente 
Vincenzo Boi, illustrano l’importanza dell’acquisizione della 
Personalità Giuridica, ma al tempo stesso le notevoli difficoltà da 
superare per il suo ottenimento. La difficoltà principale deriva dal 
quorum richiesto per la delibera dell’ assemblea straordinaria che ne 
certifichi il nuovo “Status” giuridico dell’Associazione. Poiché il 
quorum richiesto è di ¾ dei Soci, risulta molto difficoltoso pianificare 
la disponibilità di un numero così elevato di Soci presenti, presenti 
delegati e deleganti. Per assicurare la raccolta delle deleghe da parte 
del numero più elevato possibile di Soci, tali da raggiungere il quorum 
previsto, si conviene di accettare la proposta di fare ricorso alle 
iscrizioni dell’A.A. 2024-2025, per successivamente stabilire le date del 
restante iter per pervenire al conseguimento della Personalità 
Giuridica. 

7) Il pagamento della 1^ tranche per i docenti retribuiti (GdL Bilanci, dir. 

Corsi); 

Il Presidente ricorda alla Direzione corsi di calcolare e notificare il n° 

delle ore di lezione effettuate dai docenti retribuiti, (il cui Direttore 

Angelo Sarritzu indica di essere in corso) affinché il GdL Bilanci possa 

procedere al pagamento della 1^ tranche. 

8) Lo sviluppo di argomenti già operativamente impostati: 
a) Installazione nuovi split (Sandro Prosperi); 

Il Socio Sandro Prosperi, che ha curato l’acquisto di nuovi split, 

informa che l’installazione avverrà il 12 gennaio; 

b) Risoluzione delle problematiche di illuminazione nel locale di San 

Benedetto (Angelo); 

Il Direttore corsi, Angelo Sarritzu, informa che le problematiche di 

illuminazione nei locali di San Benedetto non sono state risolte a 

causa di indisponibilità dell’elettricista. Si decide inoltre dotare le 
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aule di sede di apposito interruttore per l’accensione delle luci, per 

non dover utilizzare quelli del quadro generale, ora funzionanti.  

c) Gli aspetti logistici per la conduzione delle interviste per la tesi di 

laurea della dottoranda Maria Grazia Diana (Gianfranco, Anna 

Flammini); 

Il Presidente informa che le interviste si terranno nel periodo 10-24 

gennaio presso l’ufficio al 2° piano di lato all’ingresso dell’aula 

Rocchitta. Il programma delle interviste verrà ulteriormente 

aggiornato in base alle disponibilità che stanno ancora pervenendo. 

d) Supporto a Villasimius Bene comune (Angelo); 

Il Direttore corsi informa di aver individuato due docenti che si sono 
resi disponibili a collaborare in presenza. I rapporti di eventuali 
competenze economiche restano al di fuori della nostra 
responsabilità. Ciò rappresenta comunque una gradita 
collaborazione per l’associazione di Villasimius che così potrà 
avviare un nuovo capitolo di proprie attività.  

Esauriti gli argomenti all’OdG, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle 
ore 12.30. Il presente verbale è redatto dalla Segretaria generale Anna 
Flammini e sottoscritto dal Presidente Gianfranco Dongu. 

     
La Segretaria generale                               il Presidente 

                (Anna Flammini)     (Gianfranco Dongu) 
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